



幸手市議会議員 本田ようこ

〒340-0164
幸手市香日向3-10-16
TEL 0480-43-8988
FAX 0480-53-4849
E-mail
mirai@honda-yoko.com



牽せの手

ようこの一般質問報告

「放射線測定器」 予算案可決設置実現へ！

9月議会での要望の実現です！

渡辺市長就任式において、放射線測定器を小中学校設置と公言し、市長初議会では、「まず、子どもたちの安心・安全を確保したい」という強い思いがあります。このため、放射線測定器を早急に購入し、一日も早く市内の小中学校に配置したいと考えています」と答弁しました。予算案も可決され、着々と設置に向けて準備されています。



同型機の予定です

予定では：

- ▼設置 小・中学校 13台
- 市立保育所 3台
- 市立幼稚園 1台
- ▼貸し出し 3台
- 合計20台の購入です。

西口区画整理事業の見直し 先ずは事業費試算表再検討

市長答弁によると、「幸手駅を利用する駅西側の市民の最大のニーズは駅の利便性と考え、橋上駅舎整備事業を優先的に進めるために、事業費試算表の再検討と事業調整等についても再検討するよう指示…」東日本大震災以降、国や県の補助金の流れも変わり、事業の見直しは不可欠です。

防災用貯水槽の水質は安全！

幸手市内には4ヶ所（幸中・東中・西中・旧栄中跡地）に、各100トンの耐震性貯水槽が設置されています。普段は水道管の一部として絶えず水道水が流れ、入れかわり循環する仕組みです。水は幸手の水道水、泉水約7割・地下水約3割となっており、放射線測定は、県水は県が毎日検査し地下水は市が月に1回検査、共に安全であると認識。

日本保健医療大学の決算書 大学事務局では一般にも開示

大学側と締結している合意書をもとに、債務負担行為を設定して補助金を支出している。補助金等の交付に関する規則に基づき、決算報告書の提出を義務づけている。残るは年1億円を2年の合計2億円の補助金。

香日向小統廃合後の利用は 市民の意見を伺う組織作りから

当面の間、校庭・体育館は現在の学校開放運営委員会的なものを残し活用していただき、校舎の非常用の防災倉庫はそのまま使わせていただく。その後の恒久的な跡地利用は、皆さんのご意見を伺う組織をどんな形でつくっていくかを検討し、組織をつくり、いろいろな提案をいただきたい。



十二月議会報告



▼市長給料を減額する改正
83万2000円
←
67万円

▼寄附金税額控除の適用
下限額
5000円
←
2000円

▼特別職の職員の職名改正
体育指導委員
←
スポーツ推進委員

▼平成23年度幸手市一般会計補正予算
歳入歳出予算の総額をそれぞれ6649万3千円減額し、
155億1235万9千円とする。

よひんの「へ〜そうなんだあ…」

★幸手産の美味しいお米の話

幸手産コシヒカリの22年度の生産量は3964トンです。その中でJAに買い上げられたのは、413・16トンです。

つまり、1割がJA買い上げ、9割が個人販売となります。意外ですよね：そして、幸手産コシヒカリは60キロ、JAでは1万円前後、個人では1万6千円：？という話しだそうです。ブランド化も必要かな。

★子育て支援拠点西地区に

現在、幸手市の子育て支援拠点は、児童館・ウエルス幸手という東側に2か所。西地区からは線路や国道を通過してという、自転車などで行くには不便な場所だったかもしれません。そして、やっと西地区にも子育て支援拠点が出来ます。来年4月に開設予定です。詳しくは次回通信で報告します。若い子育てママの強い味方になりますね。

★特別支援教室が

さくら小学校に開設

来年4月開設予定、1階の東側、研修室を改修します。きめ細やかな教育に期待します。そして、子どもたちの「心」にも、いい影響がきつとありますように。

★幸手の「さっちゃん」

ご存知ですか？

ゆるキャラブームの今日この頃ですが、なんと幸手では愛らしい「さっちゃん」が20年前に誕生していたのです。来年はどこかでお目にとまることでしょうか。



公職選挙法147条2

一部明記致します。

公職の候補者、…(公職にある者を含む)は当該選挙区内にある者に対して、答礼のための自筆によるものを除き、年賀状…、その他のこれらに類する挨拶状(…)を出してはならない。以上のことにより、私からはみなさまに年賀状をお出しすることが出来ません。なにぶんにも規則です。不義理となりますが、どうぞご理解の程よろしくお願致します。



幸手市役所近くの小沢道路さんのイルミネーション

よひんの(編集後記)

今年はいろいろとありがとうございました。渡辺新市長となり、やっと私の意見が取り入れてもらえるようになりました。与党・野党には関係なく我が道を歩いていきましたが、違う現実を知りました。だからこそ、来年は「幸手が良くなる」提案や行動を積極的にしていきたいと思えます。そして、みなさまとしっかり繋がって行きたいと思えます。頑張ります！

議会の使命は議決以上に 論点・争点・公開！ 議員はプロからの知識と 民意からの思いを集め 結論を出す！

11月初めに参加した市町村議会議員特別セミナーでの講師
法政大学法学部教授 廣瀬克哉氏の言葉です。



廣瀬先生の本、「議員力」の
スズメに「市民への議会を」と
書いていただきました。
初心忘れるべからず！です。
これから、みなさまの思いを
どしどしお聞かせください。
議員としてしっかり受け止め、
未来の幸手へ繋いでまいります。
幸手はこれから変わります！

みなさまにとって、
素敵な一年になりますように！心を込めて